
StA Kirchhoff stellt die Inhalte der Sitzungsvorlage vor. 

 

BM Böhling geht nochmal auf die wesentlichen Hintergründe des Vorschlages ein und spricht sich für 

den Vorschlag des Landkreises aus. 

 

RM Homfeldt regt an, gegebenenfalls über eigene einfachere Regelungen hinsichtlich eines 

Förderprogrammes nachzudenken. Das Förderprogramm ProFIL kann sich für den Antragsteller als 

sehr aufwendig herausstellen. Unter Hinzuziehung eines Steuerberaters erfährt der Antragsteller 

unter Umständen kaum einen finanziellen Nutzen. 

 

Anschließend ergeht einstimmig folgende Beschlussempfehlung: 

 

 


